



OBJETIVO DE LA REUNIÓN	FECHA:
Socializar ante el Comité Interinstitucional de Educación Ambiental CIDEA, el instrumento de análisis a la implementación del plan de educación ambiental municipal PEAM y el diagnóstico territorial para fortalecer la educación ambiental con el propósito de construir estrategias de Educación Ambiental participativa, que permitan a la población del Municipio de Nariño comprender, valorar y proteger el medio ambiente.	Acta de Reunión 25 de Noviembre de 2024

LUGAR:	HORA INICIO	HORA FINAL
Salón Centro Día	11:00 a.m.	01:00 p.m.

ORDEN DEL DÍA
<ol style="list-style-type: none">1. Verificación del quórum o miembros del Comité.2. Presentación y lectura del Decreto No. 074 de 02 de diciembre de 2022.3. Socialización del instrumento de análisis a la implementación del plan de educación ambiental municipal PEAM y el diagnóstico territorial para fortalecer la educación ambiental.4. Identificación de problemáticas ambientales en el municipio.5. Aprobación del instrumento de análisis a la implementación del plan de educación ambiental municipal PEAM y el diagnóstico territorial para fortalecer la educación ambiental.6. Cierre de Reunión.
DESARROLLO DE LA REUNIÓN
Estando presentes el delegado de la Alcaldesa Municipal, la Secretaría de Gobierno, el delegado del Secretario de Planeación, el delegado del Representante Servicios Públicos, Representante Policía nacional, Representante del Concejo Municipal, funcionarios de la CAR, apoyo ambiental UMATA, Personero municipal, Inspectora de Policía, coordinadora de Gestión de Riesgo y Representante de Bomberos, de acuerdo con lo establecido en el Decreto No. 074 de 02 de diciembre de 2022, se procede a iniciar la reunión.
El profesional de Apoyo Ambiental de la UMATA solicita que los miembros participantes se presenten.
Se realiza lectura y Presentación del Decreto No. 074 de 02 de diciembre de 2022 por parte del Profesional de Apoyo Ambiental de la UMATA.
El funcionario Wilson Beltrán de la CAR se presenta y presenta el equipo participante de la CAR contextualizando el marco normativo ambiental vigente donde aplica la educación ambiental a nivel nacional y departamental.
Se socializa por parte del Profesional de Apoyo Ambiental UMATA y el funcionario de la CAR presentación de los documentos del instrumento de análisis a la implementación del plan de educación ambiental municipal PEAM y el diagnóstico territorial para fortalecer la educación ambiental en el municipio.
Dicho esto, se sugiere darle funcionalidad a los miembros del Comité y asignar actividades a para la ejecución intersectorial e interinstitucional de la educación ambiental en el municipio.



Identificación de las Problemáticas ambientales en el municipio.

Seguidamente, se manifiestan y plantean por parte de los asistentes del Comité Interinstitucional de Educación Ambiental problemáticas de impacto ambiental en el municipio como la mala disposición final de residuos de construcción y demolición en zonas de ronda hídrica.

El representante de la Policía Nacional, subintendente Albarracín manifiesta que el municipio presenta una problemática de impacto ambiental y de control policial en la disposición de residuos de escombros en quebradas y zonas rurales, ya que no hay lugar donde desechar los escombros.

El delegado de la Secretaría de Planeación manifiesta que frente a esta problemática hay que buscar solución desde la educación ambiental, planteando una capacitación a operadores de volquetas, administradores de copropiedades y población en general apoyado por la Secretaría de Planeación.

El funcionario de la CAR Wilson Beltrán, postula a votación y aprobación los documentos socializados del instrumento de análisis a la implementación del plan de educación ambiental municipal PEAM y el diagnóstico territorial para fortalecer la educación ambiental en el municipio.

Se realiza votación y aprobación por unanimidad de los participantes del CIDEA correspondiente a los documentos socializados.

El Profesional de Apoyo UMATA, Concluye la reunión indicándole a los miembros, la necesidad del trabajo en conjunto para garantizar el éxito de la gestión ambiental en el municipio.

COMPROMISOS ADQUIRIDOS:

COMPROMISO	RESPONSABLES
capacitación en manejo integral de residuos de construcción y demolición a operadores de volquetas, administradores de copropiedades y población en general.	Oficina asesora de Planeación Apoyo UMATA CAR.
Conformación de Grupo de WhatsApp CIDEA	UMATA

Se anexa lista de asistencia CAR.

Elaboró/Proyectó: Elvis Albadán Apoyo Ambiental UMATA
Revisó: Orlando Rodríguez, Profesional Universitario UMATA.
Aprobó: Orlando Rodríguez, Profesional Universitario UMATA